

## VISITA GUIADA A COGOLLUDO

La familia de los de la Cerda de la casa del ducado de Medinaceli, fueron los que le dieron esplendor y fama a esta localidad de las puertas de la Sierra de Guadalajara, gracias a su magnífico palacio renacentista, considerado el primero construido fuera de las fronteras italianas, obra del arquitecto Lorenzo Vázquez de Segovia, el cual también levantó el segundo, situado en la capital de la provincia, hoy instituto, pero también visitable.

### ¿Qué visitamos?

La visita guiada será por sus calles y plazas, sobre todo la del palacio, donde a parte del mismo destacan sus soportales. Una vez visitado los restos de su magnífico palacio nos dirigiremos hacia los restos del castillo donde contemplar las vistas de la localidad y del paisaje serrano para acabar en la iglesia parroquial contemplando una joya, "El Expolio" pintado por Ribera

¿Sabes que hay una teoría que dice que Cristóbal Colón pudo haber nacido en estas tierras?, si quieres descubrirlo, ya sabes, contacta conmigo y os lo contaré.

### DURACIÓN:

Generalmente suele ser media jornada, duración aproximada de 1 hora y media o 2 horas. Puede compaginarse con otros destinos como *arquitectura negra*, *Jadraque*, *Guadalajara capital* o *Hita*.

También, al lado de dicha localidad, hay una bodega con unos vinos excelentes, con posibilidad de conocer sus instalaciones, hablamos de **FINCA RIO NEGRO**, pudiendo realizar una cata de sus vinos, acompañados de algo de picoteo

